

Alu-Sebastian

Auf Initiative von Kom.Rat Arthur Thöni, Telfs, wurde die **weltgrößte Darstellung des Hl. Sebastian** in Telfs aufgestellt (Höhe: 10 m, Gewicht: 4,5 to).

Der heimische Künstler Bernhard Dietl hat den Entwurf zur Sebastiani-Figur geschaffen. Diese wurde von Mitarbeitern der Fa. Thöni Industriebetriebe, Telfs, hergestellt und am 01.10.2005 durch Bischof Manfred Scheuer geweiht. Sie steht am Kreisverkehr der Autobahnausfahrt Telfs-West.

Der Telfer Gemeindefeiertag zu Ehren des Hl. Sebastian - jeweils am 20. Jänner jedes Jahres - wird besonders feierlich in Telfs begangen. Zahlreiche Bürger/innen aus Telfs und der gesamten Umgebung nehmen an den Feierlichkeiten in der Kirche und am feierlichen Festumzug teil. Die Telfer Bevölkerung folgt damit einem Gelöbnis aus dem Jahre 1634 (als die Pest im Ort und im ganzen Land viele Opfer forderte), dem heiligen Sebastian jährlich ein großes Fest zu widmen.

Die **Sebastiani-Gemeinschaft** in Telfs ist dabei die Abhaltung der Seba-stiani-Prozession ein besonderes Anliegen:

"Liebe Telferinnen und Telfer!

Es ist schön, dass wir gemeinsam jedes Jahr das Sebastianifest in Telfs in einem sehr feierlichen Rahmen [...] Möge dieses Fest für uns alle eine Kraftquelle sein, sich für den persönlichen Glauben immer wieder neu stark zu machen. [...]

Es gibt in Telfs eine lange Tradition der Telfer Sebastianibruderschaft, die besonders in Zeiten der Not immer wieder erneuert wurde. [...]

Wir laden Euch recht herzlich ein, Teil dieser besonderen Gemeinschaft zu werden.

Für die Sebastianigemeinschaft: Peter Larcher, Obmann und Dekan Dr. Peter Scheiring“



10 m hoher Alu-Sebastian am Kreis der Autobahnausfahrt Telfs-West
(Foto: Hansjörg Hofer - HJG, Telfs)

Weitere Informationen auf der Homepage des Seelsorgeraumes Telfs unter:

<http://www.srtelfs.at/home/index.php/sebastianigemeinschaft>